

Los rozamientos en
a bñeses y griegos

Londres, 16. — La prensa de Belgrado anuncia que barcos griegos han entrado en aguas jurisdiccionales albanesas sin autorización y que en cinco casos obraron luego de ametralladora contra la costa albanesa. Dicen también los diarios de la capital yugoslava que los buques griegos atacaron varios pequeños albaneses. — Efe.

Mediterráneo

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS JONS.
AÑO X.—CASTELLÓN DE LA PLANA, VIERNES 17 ENERO, 1947. — NÚM. 2.691.—40 CENTIMOS

Hoy terminará sus tareas el Consejo Nacional de la Sección Femenina

Zaragoza, 16.—La sesión de hoy del Consejo Nacional de la Sección Femenina ha sido presidida por la delegada Nacional, Srta. María Naves, miembro de la Junta consultiva, leyó una ponencia sobre escuelas rurales y modo de proveerlas de modo detallado estudio sobre los problemas creados por la falta de profesorado en los medios rurales. A continuación se procedió a la lectura de un informe sobre las condiciones necesarias para el ingreso en la Sección Femenina. — Cifra.

EL ACTO DE CLAUSURA

Zaragoza, 16. — Ha llegado el Vicesecretario de Servicios, Manuel Valdés, que mañana pronunciará el discurso de clausura del XI Consejo Nacional de la Sección Femenina. Fue recibido por el Gobernador Civil y otras jerarquías. — Cifra.

La llegada del Embajador argentino a Madrid dió lugar a una extraordinaria manifestación de amor de España a la República hermana

Madrid entero, con fervorosas aclamaciones, recibió al enviado del General Perón

El Caudillo honró por la tarde con su asistencia, el partido jugado por el San Lorenzo de Almagro y un combinado español y su presencia desbordó el entusiasmo popular

Madrid, 16. — A las once y media de la mañana, ha llegado a Madrid, por la estación de Atocha, en un avión de línea, el nuevo embajador argentino, don Pedro José María Radio, acompañado de su esposa y de su hijo. La manifestación de amor de España a la República hermana, que se produjo en la estación, fue extraordinaria. El pueblo madrileño se agolpó en la estación para recibir al nuevo embajador argentino, don Pedro José María Radio. En la estación de Atocha, el pueblo madrileño se agolpó para recibir al nuevo embajador argentino, don Pedro José María Radio. En la estación de Atocha, el pueblo madrileño se agolpó para recibir al nuevo embajador argentino, don Pedro José María Radio.

El nuevo embajador argentino, don Pedro José María Radio, fue recibido en la estación de Atocha por el Caudillo, don Francisco Franco, y por el Generalísimo, don Juan Carlos de Borbón. El Caudillo honró por la tarde con su asistencia, el partido jugado por el San Lorenzo de Almagro y un combinado español y su presencia desbordó el entusiasmo popular. El nuevo embajador argentino, don Pedro José María Radio, fue recibido en la estación de Atocha por el Caudillo, don Francisco Franco, y por el Generalísimo, don Juan Carlos de Borbón.

Terminadas las declaraciones que hizo a los periodistas, el embajador argentino se retiró a descansar unos momentos en sus habitaciones, pero antes anunció que, a la una de la tarde, acudiría al Palacio de Santa Cruz, para saludar al Ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo. También expresó su satisfacción por las noticias del magnífico regimiento y gran entusiasmo que el pueblo madrileño había recibido a la persona del nuevo embajador argentino, va que así se acrecienta más, si cabe, los vínculos de amistad y fraternal afianzamiento y consolidación de la paz entre los pueblos del mundo, como se produjo cuando se hizo el bloque ibérico, que posteriormente jugó tan gran papel en el concierto pacífico de las naciones, una vez terminada la guerra. Añadió que las magníficas relaciones entre España y la Argentina no tienen otro objetivo que el de contribuir a la paz justa, por la que lucharon los pueblos, y (Pasa a la segunda.)

España ha colaborado con todas las Naciones, estableciendo una extensa red de comunicaciones aéreas

Nuestra Patr a ha firmado convenios de navegación aérea con seis países y tiene en tramitación con tres más

INTERESANTES DECLARACIONES DEL MINISTRO DEL AIRE, GENERAL GALLARZA

Madrid, 16. — El Ministro del Aire, General Gallarza, ha recibido esta tarde a los periodistas que acudieron a su despacho para felicitarle con motivo del Año Nuevo. La acompañaban el Subsecretario, General Saiz de Arana, el jefe de la sección aérea central, D. Joaquín González Gallarza, el director general de aeropuertos, coronel Vives, y el jefe del gabinete de prensa, coronel Armiño. El Ministro respondiendo a los informadores, manifestó, refiriéndose a la labor realizada por su Departamento, que se ha colaborado con todas las naciones del mundo en las urgentes tareas de la paz, estableciendo una extensa red mundial de comunicaciones aéreas. Se ha atendido, en segundo lugar, al establecimiento de un plan industrial adecuado con arreglo a nuestra posibilidad y necesidades inmediatas. GRANDES OBRAS EN LOS AEROPUERTOS. En materia de aeropuertos se ha prestado principal atención a las obras de mejora de los trasatlánticos. En el de Barajas se ha realizado la expansión total, para construcción de dos pistas y parking de otras dos. Se han levantado dos pistas de hormigón, habiéndose abierto el tráfico hace pocos días una de ellas. Se ha iniciado la construcción de un hangar de 180 metros de luz que será nuestro servicio dentro de pocos meses y se procede a la demolición del edificio de viajeros, anexo a él.

Como prueba de las condiciones inmejorables en que quedarán este año los principales aeropuertos, señalo que con los dos pistas que quedarán abiertas al tráfico en el de Barcelona, tendrá dicho campo capacidad para recibir un centenar de aviones por hora. En cuanto al de Barajas de prever que en 1947 quedará terminada la explanación del campo que incluye importantes obras de drenaje y ampliación hasta 2.500 metros de longitud de la pista, recién inaugurada y la terminación de otra nueva. Por último el Sr. González Gallarza afirma que se estudia una nueva organización del Ministerio del Aire que responda más eficazmente a las crecientes necesidades del tráfico aéreo elevando para ello al rango de subsecretaría la actual Dirección General de Aviación civil. La labor realizada y la que realizaremos con consecuencia de las directrices que nuestro jefe de Estado nos ha marcado, siempre atento al desarrollo de lo que contribuya a su engrandecimiento de nuestra Patria. — Cifra.

Madrid no se ha preocupado por los acalorados debates de la ONU sobre el régimen del General Franco

La ciudad se despierta para vivir un nuevo día, sin hacer caso de las embestidas de la prensa francesa contra España

El corresponsal de un periódico egipcio en nuestra capital, describe la realidad que tantos se niegan a ver

El Cairo, 16. — El periódico "Ajjar al Yaum", en su número del 21 de diciembre, publicó la siguiente crónica de su corresponsal en Madrid: "Los habitantes de Madrid no se han preocupado por los acalorados debates sobre el régimen del General Franco en la Organización de las Naciones Unidas. Lujosos coches de marcas americanas circulan por las calles de la capital, los hoteles y lugares de distracción permanecen abiertos hasta el día y el pueblo se divierte alegremente. Cuando los primeros rayos del sol aparecen en el horizonte, la vida se despierta y se anima en la amplia ciudad. Vagando por las calles he visto cierto número de mujeres de edad madura, que, vestidas de unas carretas cubiertas de cristal, ofrecen a los ojos una visión tan curiosa y tan graciosa. Son estos años redondos hechos de masa de harina bien batida y fría en aceite. En Madrid los churrros se toman con café, y en los pueblos con una copa de vino. Las carnicerías de la capital española rebosan de toda clase de viandas, que están expuestas a la venta en el mercado libre sin cartillas ni cupones. Probablemente España es hoy el único país donde abunda la carne. En la plaza se ven mujeres que llevan costos muy grandes y abordan a los compradores gritando ¡pan blanco! Son las estraperlistas. Los restaurantes de Madrid son sumamente elegantes y ofrecen variadas y exquisitas comidas y algunas especialidades de pastelería que han desaparecido de otras ciudades de Europa desde antes de la guerra. Después del almuerzo, nos van a sus quehaceres y otros suelen ir al café. Los españoles son como los orientales: hablan en voz alta sobre cualquier tema. Una de las escenas que más llama la atención aquí la ofrecen los empleados y recaderos que van y vienen llevando numerosas clases de pases y papeles a los clientes. Uno solo de estos pases bastaría para alimentar a los habitantes de una aldea de la hambrienta América. En la Gran Vía —trozo de América en Madrid— hay muchos cineas sonoros modernísimos que presentan las últimas películas americanas. El español corriente va al cine a las siete de la tarde, cena a las diez aproximadamente para ir luego al teatro con objeto de ver un drama en tres actos. Los españoles respetan todavía sus costumbres. Han sonado las doce. De nuevo se empieza a oír el grito de "Sereno..." Madrid se despierta para vivir un nuevo día sin hacer caso de los portavoces de la conferencia de las Naciones Unidas y de las embestidas de la prensa francesa contra España. — Efe.

El comunismo ha sido declarado ilegal en Paraguay

Serán castigados severamente todas las actividades de signo bolchevique

La Asunción, 16. — En cumplimiento del decreto promulgado ayer, que declara ilegal al partido comunista, han sido detenidos en las últimas 24 horas varios funcionarios de dicha organización pero ninguno de los dirigentes de la misma han logrado huir al extranjero. En el preámbulo del decreto se dice que la doctrina comunista es por su carácter internacionalista, contraria a las ideas nacionales y a los principios básicos de la nacionalidad y se expresa que dicha doctrina constituye la consecuencia de la violencia en las relaciones sociales. Invocando el artículo 35 de la constitución paraguaya así como razones de orden público y la necesidad de defender la nacionalidad contra las fuerzas disolventes, el decreto dispone: "Son punibles por la ley todas las actividades que tiendan a establecer o propagar el comunismo en Paraguay; 2.º Todo ciudadano que desarrolle actividades comunistas falta a la ley y podrá ser condenado a penas de prisión por espacio de dos a cuatro años; 3.º Los ciudadanos acusados de tales actividades no podrán gozar de los beneficios del régimen de libertad condicional bajo fianza; 4.º El presidente queda facultado para ordenar la detención de todo sospechoso y encarcelamiento o deportación de las personas de que se trata".

ENORME ENTUSIASMO

Casi diez minutos tardó en llegar al final del andén; pero tuvo que volver atrás para dirigirse al coche que le aguardaba, porque el público, llevado de su entusiasmo, casi en vilo, como antes se dice, había llevado al embajador hasta casi la Puerta de Atocha. Por fin, se consiguió rescatarle del entusiasmo de la muchedumbre y se dirigió al coche, donde le esperaba el barón de las Torres, dirigiéndose seguidamente al hotel Ritz. El Subsecretario de Asuntos Exteriores, que al parecer sufrió un desvanecimiento debido a las arremetidas, le siguió en otro coche, con el marqués de Miraflores, que también sufrió las consecuencias de la aglomeración, siendo empujado en multitud de ocasiones. El automóvil que conducía al embajador argentino, acompañado del barón de las Torres, llegó al hotel rodeado de una enorme cantidad de público, que vitoreaba sin cesar a España y a la Argentina. El embajador tardó en llegar al hotel bastante, pues el gentío obligó al coche a que marchara muy lentamente por el Paseo del Prado, teniendo que intervenir en numerosas ocasiones, la guardia a caballo para abrir paso al vehículo. Todo el Paseo del Prado y calles adyacentes se poblaron rápidamente de gente que vitoreaba al nuevo embajador argentino, saludándole también cariñosamente. Seguidamente de llegar al hotel, el señor Radio se dirigió a las habitaciones que le estaban reservadas, pero ante las incansables aclamaciones de la multitud y vitores que ésta profirió, congregada frente al hotel por la parte que da al Paseo del Prado, el ilustre diplomático argentino tuvo que acomodarse al balcón y dirigirse a la muchedumbre unas palabras de agradecimiento por el entusiasmo que se le había dispensado. Llegó a España en un momento excepcional de su vida diplomática, cuando el mundo se agita buscando febrilmente las ventajas de una paz duradera. Vengo cumpliendo un deber normal regular de un gobierno; el envío del representante del pueblo español, situación interrumpida desde que dejé el cargo del embajador. Con este acto, el Gobierno argentino me desafía a nadie. España es para nosotros única e indivisible desde la época de sus Reyes Católicos. El amor de ella no se ha interrumpido para nosotros nunca, más bien se ha acrecentado a través del tiempo, de todos sus gobiernos, en sus épocas de grandeza y en sus vicisitudes. A otra pregunta, contestó: "Un legítimo orgullo que nos une en la sangre y en los ideales; en la religión y en la historia, nos ha hecho comprender —sin violencias y sin suspicacias— que debemos mantener siempre el respeto y la consideración que se merece. No estamos con España nor estar contra alguien. Estamos con ella porque es nuestro deber. Nos sentimos unidos indestructiblemente, porque queremos participar en sus destinos. "Amamos a España y a la verdad —ha dicho nuestro Presidente Perón, sintiendo en esa magnífica frase nuestra postura clara y decidida. Vengo a trabajar para la Argentina en España y porque España se fiance cada vez más en la Argentina, estudiar lo que hay que hacer y también lo que el porvenir. Seguiré atentamente el desarrollo de las importantes relaciones comerciales que se mantienen entre nuestros pueblos con vistas a su mayor desenvolvimiento. Como es de general conocimiento, es una oportunidad de la idea a mi país de la brillante delegación

Proyecto norteamericano de una línea aérea entre Puerto Rico y Madrid

El desarme y el control atómico

Nueva York, 16. — El proyecto norteamericano de establecer una línea aérea comercial entre Puerto Rico y Madrid se halla muy adelantado y se espera que dichos vuelos quince comienzan a mediados de la primavera próxima, con aviones tetramotores. El presidente de la Compañía norteamericana "Waterman Steamship" se halla en la actualidad en San Juan, donde ultimaba los preparativos de su proyecto. — Efe.

El desarme y el control atómico

Lake Success, (Nueva York), 16. — La lucha que sostienen los Estados Unidos para obtener prioridad en las decisiones sobre el control de la energía atómica ha fracasado y habrá un retraso de tres semanas en todas las deliberaciones sobre esta cuestión y el desarme, que se celebrará en el Consejo de Seguridad. La petición de aplazamiento ha sido entregada por el delegado norteamericano, Austin. Se espera que los demás delegados le apoyen sin gran entusiasmo. Austin hizo la petición, alegando que los Estados Unidos no están aún preparados para hablar acerca de su opinión respecto al desarme nuclear. — Efe.

FINANCIA AL DIA

El anuncio de un proximo pacto Anglo-frances, ha molestado... El acuerdo tanto importante el asunto, que el mejor servicio en Paris ha creido... El informe de pol obra al propio Molotov

Por JUAN PEDRO LUNA

Las dos de la tarde debe abrirse en Versalles el Parlamento para elegir el primer jefe de la cuarta reunion. La aprobacion de la tercera fue proclamada por el general de Gaulle...

alianza anglo-francesa. Se interpuso la cuestion de Siria, y toda la buena voluntad de Mr. Eden se estrello contra las vacilaciones del entonces jefe del Gobierno...

El informe de pol obra al propio Molotov... El informe de pol obra al propio Molotov... El informe de pol obra al propio Molotov

Hablando con los correspondientes franceses en Londres, Leon Blum se mostraba satisfecho de los acuerdos con sus correligionarios britanicos, pero les rogo que se abstuvieran al comunicado oficial que se publicaria hoy...

Segun se sabe en el momento de la apertura presidencial, en su sesion de Versalles, ante las representaciones diplomaticas, fallara — si no buelg... El dia anterior a su salida de Paris...

El organo gaullista «Les etoiles du soir» se felicita de un posible acuerdo anglo-frances, una alianza y hasta una union schuenera, siempre reconocida por el general...

El TRATADO ANGLO-FRANCES... Es el viaje de Londres el tema principal de las negociaciones. El partido comunista, con su campana...

El organo gaullista «Les etoiles du soir» se felicita de un posible acuerdo anglo-frances, una alianza y hasta una union schuenera...

Crónicas y cronistas de MEDITERRANEO

Francisco Lucientes, desde Nueva York

El eterno problema norteamericano de las diferencias raciales

Conflicto en la sustitucion de Gobernador en un Estado, tras el que se esconde la lucha entre blancos y negros

NUEVA YORK, 16. (Crónica radiotelegráfica del enviado especial de la agencia Efe. Prohibida la reproducción). — En la región yanqui de Georgia se registró ayer un "golpe de estado" y mejor sería decir, planzando "golpes de estado"...

lista. Tras de ellos evolucionan poderosas fuerzas ideológicas y económicas, desde los sinietros encapuchados del "Ku-Klux-Klan", con su odio indelible a los negros, a las sutiles células del partido comunista...

El Pseudo



PRIMERA REVISTA TAURINA DE ESPAÑA... 28 PAGINAS... TODOS LOS MIERCOLES... PRECIO 2 PESET

Leon Blum regresó ayer a París

El resultado de sus negociaciones en Londres tiene en E.E.UU. favorable aunque no calurosa acogido

Londres, 16. — Del aeropuerto de esta capital, ha partido para París el primer ministro francés, Leon Blum...

EL TIEMPO EN ESPAÑA

Madrid, 16. — Información general. — Durante el día de ayer el tiempo fue bueno en toda España, con cielo parcialmente nublado en el Sur de Andalucía y en Levante...

FELIX CENTENO desde Buenos Aires

Sale la expedición antártica argentina

BUENOS AIRES, 16. — (Crónica radiotelegráfica de nuestro corresponsal). — Al salir del edificio del correo central, donde acababa de depositar mi correo para España...

—Es que salen para el Polo nuestros marinos. — Me lo dijo de una manera que a la vez delataba el orgullo, la satisfacción patriótica que le renababa...

La Argentina, en este momento en que la expedición Lyrd navega por los mares australes y cuando se anuncia una serie de expediciones con diversas banderas...

La legalidad o ilegalidad del "golpe de estado" que ayer surgió en Georgia va a sustanciarse mañana por los tribunales de justicia. Los Estados Unidos tienen con su problema negro una siempre difícil existencia...

CON las primeras nieves del invierno han salido del gaban de pieles del caballero y la cibelina o el zorro plateado de la señora...

UN HOMBRE Y UN LIBRO

Por M.GUILLERMO PEREZ FERRERO

PODRIA decirse con franqueza que un libro es el espejo de un hombre; de la persona que lo escribió...

Yo tengo, en estos instantes, un libro en la mano; me gusta empezar mis lecturas por el principio, lo he abierto por el prólogo...

Así, las páginas de este prólogo tienen la magia de las magníficas pinturas, que no solo ofrecen la figura de primer plano, sino un mundo; y de las realizaciones cinematográficas con profundas virtudes evocadoras...

En el momento dramático por el que nuestro país ha pasado y ha superado; el juego internacional —áspere juego— con respecto a nuestro país; los momentos preteritos y presentes están recogidos y comentados por Aréiza como pocos libros podían serlo...

Aréiza es esto: un luchador infatigable; un asimilador de la mejor cultura con excepcional dotes; un creador un propagador de energía. Pero su pensamiento no es precipitado. El sabe de antemano el más probable éxito, porque tiene el don de la medida...

Los momentos dramáticos por los que nuestro país ha pasado y ha superado; el juego internacional —áspere juego— con respecto a nuestro país; los momentos preteritos y presentes están recogidos y comentados por Aréiza como pocos libros podían serlo...

HISTORIA DEL GABAN DE PIELES

Por JOSE DEL RIO SAINZ

Los zorros, o las ardillas y las marfías cibelinas en paz. Cuando hay que matar hombres no se puede malgastar el tiempo en perseguir las alimaras. «Baza mayor quita menor», según el adagio castellano...

